

## Le "Grenelle de l'environnement" ne s'applique pas, faute de décrets

Publication : lundi 19 décembre 2011 13:48

---

De nombreux décrets d'application des lois sur le Grenelle de l'environnement (et en particulier la loi du 12 juillet 2010 portant engagement national pour l'environnement) n'étant toujours pas parus, ces lois ne peuvent s'appliquer, ce qui pose nombre de problèmes concrets aux collectivités locales. Jean-Pierre Sueur a interpellé Nathalie Kosciusko-Morizet à ce sujet.

>> [Lire la question écrite](#)

.